



Das war der Steirische Frühjahrsputz 2022 mit der Katholischen Stadtkirche Graz

Neue Leute kennen lernen, über Gott und die Welt reden und dabei die Umwelt von Müll befreien. Auch dieses Jahr war die Katholische Stadtkirche Graz wieder beim großen Steirischen Frühjahrsputz mit dabei und konnte neue Kontakte knüpfen und alte auffrischen.

Neu war dieses Jahr, die Möglichkeit die Müllzangen und Müllsäcke beim Kircheneck in der Herrengasse zu bekommen.

22. April 2022

DANKE für die tolle Müllsammel-Aktion gemeinsam mit Severin Pock, dem Gründer der Müllsammel-Gemeinschaft „No time to waste“.

Trotz mäßigen Wetters wurden Parks und Straßen rund um den Griesplatz sauber gemacht! Die Freude und Motivation der Kinder, die mitmachten, war definitiv ansteckend für die Erwachsenen.

Zur Stärkung gab es für alle Beteiligten im Anschluss eine Zero-Waste Bio-Jause (Zero-Waste = Null-Müll) im Pfarrsaal der Pfarre Graz-St. Andrä.



28. April 2022

Gut ausgerüstet und voll motiviert führte die Muslimische Jugend Graz in Kooperation mit Religions for Future eine Müllsammelaktion entlang der Mur durch. Die Katholische Stadtkirche Graz war durch Waltraud Hamah-Said und Daniela Felber vertreten.



10. Mai 2022

Eine tolle Müllsammel-Aktion hatten wir gemeinsam mit der 2D Klasse der HIB Liebenau mit 26 Schüler:innen und der Klassenlehrerin Anna Kirchmaier!
Acht 100-Liter-Müllsäcke und viele kleine Säcke mit Tschick-Stummeln wurden gesammelt.

O-Töne:

"Ja, es hat echt viel Spaß gemacht."
"Vielleicht können wir es ja wiederholen."
"War voll cool."



26. Mai 2022

Müllsammeln zu zweit: Gemeinsam mit seinem Nachbarn Martin war Robert Hautz unterwegs. Eine besondere Form der Nachbarschaftshilfe!

O-Ton:

"Ich hätte nicht gedacht,
dass noch immer so viel weggeworfen wird."

Bei diesen vier Aktionen waren wir von der Stadtkirche selbst dabei. Andere Leute holten sich die Müllzangen und -säcke im Kircheneck, um privat Müllsammeln zu gehen, mit Schulklassen oder mit einer Kindergartengruppe.

In all ihrer Unterschiedlichkeit waren diese kleinen Aktionen immer erfolgreich und von Glücksgefühlen begleitet: Denn Gutes tun macht glücklich und bringt Menschen zusammen und bestimmt auch näher zu Gott!